



Auf Erweckungs-Tour in **Uganda**

EIN DEUTSCHES MINISTRY TEAM AUS BERLIN, HAMBURG UND DEM SCHWARZWALD ERLEBT WUNDER IN KAMPALA.

Jimmy Ntale, Leitender Pastor im MCC (Miracle Center Church) Berlin, und Gebetshausleiter Rüdiger Glauch (Leiter des Joel-Gebetshauses in Berlin) organisierten zum zweiten Mal eine Reise nach Uganda zu Robert Kayanja Ministries. Sie fand vom 01. bis 11. April 2023 mit dem Ziel statt, die laufende Erweckungsbewegung im dortigen Miracle Center kennenzulernen.

Während der 10-tägigen Reise lernten wir Pastor Robert Kayanja in seinem privaten Umfeld und in seiner Kirche näher kennen. Robert Kayanja war schon während der Erweckung in Pensacola in Amerika durch Zeichen und Wunder bekannt geworden. In den letzten 40 Jahren predigte er das Evangelium vor Hunderttausenden von Menschen in über 80 Nationen. Allein in den letzten sieben Jahren haben sich 200 000 Menschen in seiner Gemeinde taufen lassen. Neben persönlichen Begegnungen und Gottesdiensten besuchten wir Schulen in Kampala und hielten dort Gottesdienste.

Jimmy Ntale organisierte die Schulgottesdienste und die für Ostermontag geplante Erweckungsveranstaltung „Kampala Worship Experience“. Jimmy hatte es auf dem Herzen, bei jedem Besuch die Kinder und Jugendlichen selbst in eine Begegnung mit Gott zu führen. Hunderte von ihnen übergaben jedes Mal ihr Leben Jesus oder wurden auf eine neue Weise von der Güte Gottes berührt und geheilt. Am Ostermontag füllten Tausende die Kathedrale des Miracle Centers, um Gott anzubeten. Während der mehr als

achtstündigen Lobpreis- und Anbetungszeit mit 30 geisterfüllten Musikern und Sängern wurden Wellen der Befreiung und Heilung ausgelöst. Halleluja! Es war gewaltig! Kein Knie blieb ungebeugt, kein Auge trocken in der überwältigenden Gegenwart des Heiligen Geistes. Mehr als acht Stunden lang sangen, musizierten, tanzten und feierten Menschen aus Kampala, den umliegenden Städten, einigen Nachbarländern Ugandas und aus Europa und gaben Jesus die Ehre.

Jimmy Ntale und sein Team führen derartige Lobpreisveranstaltungen in Berlin durch. Seine Vision ist, dass auch in Deutschland Menschen Gott so intensiv anbeten, wie sie es schon jetzt in Uganda tun. ✝

Rüdiger Glauch betet bereits für unsere nächste Reise nach Uganda an Ostern 2024. Sie sind herzlich eingeladen, dabei zu sein. Wenn Sie dazu Informationen erhalten möchten, senden Sie eine E-Mail an joelgebetshaus@web.de.

Weitere Zeugnisse mit Bildern und Kurzvideos finden unter <https://youtube.com/@mcc.berlin>, [instagram@mcc.berlin](https://www.instagram.com/mcc.berlin) und auf den **BONUS**-Seiten von *Charisma*.



Brigitte Arnold-Eichler ist verheiratet, Mutter von drei Kindern und wohnt in Freiburg. Seit 2021 leitet sie die Schule der Prophetie, die sie in St. Georgen im Schwarzwald gegründet hat. Dort engagiert sie sich auch seit 2022 im Haus des Gebets.